

# Frauen in Führung



Yael Deckelbaum ist eine der bekanntesten Musiker\_innen in Israel, und sie ist das Aushängeschild der Friedensbewegung «Women Wage Peace», die 2014 nach dem Gaza-Konflikt gegründet wurde. Im Oktober 2016 organisierte die Bewegung den zweiwöchigen «Marsch der Hoffnung», für den die preisgekrönte Sängerin den Titelsong schrieb. Tausende jüdischer sowie arabischer israelischer Frauen marschierten damals vom Norden Israels bis nach Jerusalem mit dem Aufruf nach Frieden. Das von Yael komponierte Lied «Prayer of the Mothers» ging auf Youtube viral und wurde über sieben Millionen Mal aufgerufen.

Die sanfte Frau mit dem starken Charakter und den hellblauen Augen gilt für viele als wegweisende Musik-Aktivistin der heutigen Zeit. In den letzten Jahren hat Yael zahlreiche Frauendemonstrationen in über zehn Ländern angeführt. Die israelisch-kanadische Sängerin tritt in Israel, Europa und den USA auf. Sie nutzt ihre Musik, um die gewaltfreie Kommunikation zwischen zerstrittenen Kulturen zu unterstützen und positive Veränderungen herbeizuführen.

Yael sieht es als Notwendigkeit an, dass Frauen Führungsrollen übernehmen, damit wir dem Frieden ein Stück näher kommen. Auch Women Wage Peace hat in ihrem Leitbild verankert, dass die Führung von Frauen aktiv gefördert werden soll. Auch dass Frauen einen einzigartigen Beitrag zur Schaffung öffentlicher Vereinbarungen und zu Verhandlungsprozessen leisten.

Im vergangenen April war Yael für einige Konzerte auch in der Schweiz zu Gast. Jetzt wird es ruhiger werden um die Sängerin, da sie sich für eine Weile dem Songwriting widmen möchte. Aber wohl nicht nur: Trotz ihres brennenden Engagements hat sie auch erkannt, dass es wichtig ist, für sich selbst zu sorgen: «Ich glaube, dass wir viel im Aussen tun können, um die Welt besser zu machen. Aber diese Welt in uns selbst zu schaffen, das ist die grössere Herausforderung.»

**NADINE MEIER**

Kontakt: <https://yaeldeckelbaum.com>